

Fonds souverain du Qatar : « matières premières » et « opportunisme »

S'exprimant devant des journalistes en marge d'une conférence à Doha, Hussein Al-Abdallah, un membre de son conseil d'administration, a expliqué que les matières premières étaient l'une des cibles clés du fonds. "*Nous aimons les matières premières, nous aimons investir dans les matières premières. Depuis 2002, les prix des matières premières continuent de grimper*", a-t-il souligné.

Le fonds, dont le dernier montant connu des avoirs atteindrait 100 milliards de dollars, prévoit de consacrer plus de 30 milliards de dollars cette année aux nouveaux investissements. L'émirat a récemment pris des participations dans le numéro un mondial de luxe LVMH (1 %) et le groupe pétrolier français Total (3 %).

Il détient près de 5 % du capital de Vinci et de Veolia Environnement. Le Qatar a également racheté la totalité du club de football du Paris-Saint-Germain, repris les palaces du *Carlton* et du *Royal Monceau*, et fait une razzia sur les droits télévisés de Ligue 1 à travers sa chaîne Al-Jazira Sports. "*Notre stratégie est simple : nous sommes opportunistes. S'il y a une opportunité en France, nous irons en France. S'il y a une opportunité au Rwanda, nous irons au Rwanda*", a-t-il conclu.

Source : AFP, 23/04/2012